

Creen que Duarte huiría a Centroamérica

Escrito por Agencias

Sábado 19 de Noviembre de 2016 15:12

+ Hay alerta general en la frontera sur CD. DE MEXICO, 19 de Noviembre de 2016.- La Policía Federal (PF) detuvo hace una semana a Mario Medina Garzón con pasaportes falsos, que mostraban las fotografías del gobernador con licencia de Veracruz, Javier Duarte, y su esposa Karime Macías.

Tras ello, Medina Garzón, a quien identificaron como piloto aviador y primo de Macías Tubilla, la autoridad supo que Duarte de Ochoa sigue en Chiapas y dispuso blindar las salidas de la entidad, incluida la frontera con Guatemala. Presuntamente la intención del gobernador con licencia es huir hacia Centroamérica.

La investigación dice que Medina Garzón trasladó en helicóptero propiedad del gobierno de Veracruz, a Duarte y su esposa a mediados de octubre. Desde entonces el gabinete de seguridad mantiene comunicación y coordinación con las autoridades de Guatemala para evitar que el político señalado por múltiples delitos huya. En este momento, la Procuraduría General de la República (PGR) ofrece 15 millones de pesos por información que lleve a su captura.

El piloto señalado fue detenido en el Aeropuerto Internacional de Tapachula. La PGR se lamentó de que la “la filtración de la foto” a un medio de comunicación local “nos tiró la investigación”.

Dice el perfil de Facebook del sujeto arrestado, que estudia en el Centro de Instrucción Aeronáutica y realiza tareas sobre naves áreas. Por su acercamiento familiar con la esposa del mandatario con licencia es que llegó al Aeropuerto Internacional de Tapachula –a 20 kilómetros de la frontera con Guatemala--, y de allá regresaba cuando fue detenido en la Ciudad de México.

Según dijo a las autoridades, los pasaportes a nombre de Alex Huerta del Valle y Gabriela Ponce Arriaga, serían entregados a Javier Duarte para que huyeran del país por Guatemala. Agentes de la PF de la división aeropuertos y el Ejército se encuentran en alerta y han incrementado la revisión a los pasajeros en las salas de abordaje y llegadas de este recinto, que incluyen la extrema vigilancia en vuelos privados y comerciales.

Creen que Duarte huiría a Centroamérica

Escrito por Agencias

Sábado 19 de Noviembre de 2016 15:12

Fuentes de la PGR indicaron que Medina Garzón fue liberado y enfrentará el proceso correspondiente en libertad.

En la frontera guatemalteca, según balseiros, tricicleros y comerciantes, los federales realizan recorridos en la zona únicamente por la noche y madrugada. Señalan que es muy fácil cruzar para el otro lado porque no hay vigilancia.